



INSERTOS PARA BOLETINES

La Ofrenda de Viernes Santo

Cuaresma 2024

Queridas hermanas y hermanos en el Señor,

Les saludo en nombre de Jesucristo, nuestro amoroso, liberador y vivificante Salvador.

El pasado mes de mayo tuve el privilegio de conocer al reverendo canónigo Faiz Basheer Jerjes y a su colega, Sinan Hanna, de la Iglesia Episcopal Anglicana de San Jorge de Bagdad, la única iglesia anglicana de Iraq. Tras una emotiva conversación, el Padre Faiz pidió algo a nuestra iglesia: **"Por favor, no se olviden de nosotros"**.

Le aseguré que no los olvidáramos, pero necesito la ayuda de todos ustedes para poder cumplir esa promesa, no sólo a él, sino a toda la Provincia Anglicana de Jerusalén y Oriente Medio, a la que hemos apoyado durante más de un siglo mediante la Ofrenda de Viernes Santo, en momentos de conflictos, pandemias y desastres humanitarios. La Iglesia Episcopal no los olvidará. No olvidaremos a nuestros hermanos en Cristo que no pueden adorar a Dios libremente. No olvidaremos a aquéllos que están atrapados en el fuego cruzado entre facciones beligerantes en la tierra por la que caminó nuestro Señor. No olvidaremos que los hijos de Dios, ya sean palestinos, israelíes, iraquíes, chipriotas o libaneses, *todos* merecen tener seguridad. Al conmemorar la pasión y la muerte de nuestro Señor el Viernes Santo, recordamos a aquéllos a quienes Él ama y que hoy se enfrentan a la injusticia y la opresión, y recordamos la urgencia del amor, del amor verdadero y sacrificado.

El Viernes Santo, 29 de marzo, los invito a recordar a la Provincia Anglicana de Jerusalén y Oriente Medio haciendo un donativo a la Ofrenda del Viernes Santo. Cuando apoyamos a los ministerios que dan vida en la provincia, como la Iglesia St. George en Bagdad, la clínica oftalmológica de Ras Morbat, en Yemen, el Hospital Al Ahli Arab, en Gaza, y otras muchas instituciones identificadas por sus diócesis, estamos asegurándonos de que nuestros hermanos en Cristo no caigan en el olvido.

Con especial ilusión, la noche del Viernes Santo queremos invitar a toda la Iglesia a un concierto de música sacra grabado en la Iglesia *Christ and St. Luke* de Norfolk, en la Diócesis Episcopal del Sur de Virginia. Encontrarán más detalles sobre este evento, instrucciones sobre cómo hacer un donativo a la Ofrenda del Viernes Santo y recursos adicionales en iam.ec/goodfridayoffering.

Ésta es mi última carta de Viernes Santo como su obispo presidente y quiero expresarles mi gratitud por sus ofrendas de los años anteriores e invitarlos nuevamente a hacer donativos para apoyar a los amados de Dios en esta región del mundo. He aquí lo que el amor nos pide. Cualquier pregunta que tengan sobre las ofrendas puede dirigirse al archidiácono Paul Feheley, responsable de la cooperación con Oriente Medio. Pueden comunicarse con él llamando al teléfono (800) 334-7626 x6222 o por correo electrónico a pfeheley@episcopalchurch.org. Por siempre,



Su hermano en Cristo,

Ilustrísimo Michael B. Curry
Obispo Presidente y Primado
Iglesia Episcopal